
¡Qué amor! Pidió un vals en
la  radio  para  sacarla  a
bailar y que ella sólo “pueda
sonreír”
24 agosto, 2021

Sucedió en San Carlos. La locutora Fabiana Quiroga compartió
el video en las redes emocionada por el acontecimiento.

De vez en cuando suceden cosas que nos hacen detener, parar un
minuto, y pensar en lo más importante de la vida: momentos y
personas a las que muchas veces no le damos la importancia que
merecen  por  el  solo  hecho  de  estar  inmersos  en  un  mundo
convulsionado  que  nos  demanda  permanentemente  otras
obligaciones.

En  este  sentido,  Fabiana  Quiroga,  reconocida  locutora  del
departamento de San Carlos, tuvo y a su vez compartió un
lección que no solo la hizo emocionar hasta las lágrimas, sino
que también le hizo dar cuenta de lo valioso que es su trabajo
y de todo lo que puede llegar a generar en otras personas que
atraviesan, tal vez, momentos difíciles.
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La comunicadora posteó un video en las redes sociales de una
pareja de ancianos donde se lo ve a él, don Enrique, sacar a
bailar un vals a su esposa, doña Ema, y junto al audiovisual
relató cómo se dio esa emocionante escena.

“Hoy comprendí que para algunas personas es muy importante mi
programa de radio donde tan solo les dediqué un vals y Enrique
pidió ayuda a que lo filmaran para mostrarme como él hacía
feliz a su esposa en medio de un tratamiento muy especial
donde solo debe cuidar de ella y hacer todo para que ella sea
feliz y pueda sonreír, y lo logró….con tan solo una canción
que yo les dediqué”, expresó emocionada Fabiana.

Seguidamente agregó: “Doy gracias a Dios por permitirme ser
parte de esa felicidad….doy gracias por el prestigioso lugar
que ésta familia me dió en su hogar y en su vida … gracias”.

Minutos de después, cientos de personas reaccionaron a su
publicación y le dejaron comentarios de felicitaciones por su
labor y de la ternura que les había generado el video de
Enríque y Ema.

¡Mirá el hermoso video!
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